

Estimados socios:

No habíamos retomado contacto con vosotros para informaros de las actividades de la Asociación desde Junio del 2022.

Lo más relevante de este último año ha sido lo siguiente:

- 1) Batida de limpieza del pueblo y alrededores por parte de la Asociación de Vecinos, con una recogida de residuos de más de una tonelada.
- 2) Depósito de agua: Se ha obtenido la luz verde de la CHE, pero ha surgido un problema de VÍAS PECUARIAS, por el uso del suelo. Y estamos en vías de resolución para poder licitar la obra. La asociación sigue presionando para que se resuelva el problema lo antes posible.
- 3) Reivindicación en los medios de comunicación: Estamos teniendo bastante repercusión en radio y prensa sobre la necesidad imperiosa de terminar la urbanización de Cerler.
- 4) Reunión con todos los partidos políticos durante la campaña electoral para informar de las necesidades del municipio de Cerler y han incluido en sus programas políticos la colaboración en un futuro con la Asociación. Tanto PP como PSOE consideran a Cerler una prioridad en su futura acción política. Esta labor ha supuesto una implicación personal muy intensa por parte de los miembros de la Junta, tanto en consumo de tiempo como en compromiso individual.
- 5) Solicitud al Ayuntamiento de Benasque de la contratación de un empleado adicional para el mantenimiento de Cerler, que parece haber sido aprobada junto con la dotación adicional de más material para el mantenimiento del pueblo.
- 6) Promoción de unas jornadas culturales en el mes de agosto y contratación de un circo infantil y conciertos.

- 7) Arreglo de las casetas de basura (tejado y madera) de Cerler por parte del Ayuntamiento a instancias de la Asociación.
- 8) Respecto a nuestras reclamaciones en torno a la mejora de las instalaciones deportivas de Cerler, el nuevo gobierno se ha comprometido a remodelación completa y dinamización de la zona según las propuestas de la Asociación.
- 9) Reclamación de un servicio de autobús municipal a la Comarca de la Ribagorza que incluya la conexión entre todos los municipios del Valle de Benasque y que, el actual alcalde, ha incluido en su programa.
- 10) Que cómo sabéis, a iniciativa de la Asociación, se celebró una reunión tripartita con Aramon y el Ayuntamiento de Benasque para intentar desbloquear la situación de parálisis y conflicto existente en torno al proyecto de urbanización de Cerler. Después de la misma, la antigua corporación municipal no asumió ninguno de sus compromisos. En cambio, el nuevo gobierno local ha incluido en su programa la ejecución de los avales de Aramon en el plazo de un año si en ese periodo, Aramon no comienza a arreglar la urbanización por fases físicas o de servicios.
- 11) Pese a sus reticencias, ARAMON ha aceptado sustituir algunas de las farolas caídas en el núcleo urbano.
- 12) Solicitud de reubicación del contenedor de compostaje colectivo en un espacio que no afecte las plazas de parking ni las futuras zonas verdes. Finalmente se va a instalar en las proximidades de los huertos urbanos.

Como podéis comprobar, parecen haberse alcanzado hitos importantes para el futuro de Cerler:

Apertura de diálogo entre el nuevo Ayuntamiento y la Asociación para que, como os hemos indicado, Cerler sea por fin una prioridad en la política municipal del nuevo equipo de gobierno.

Hemos involucrado al nuevo Ayuntamiento para formar un frente común con la Asociación en sus reclamaciones contra Aramon.

Para agilizar y poder cumplir con las sugerencias de todos nuestros vecinos, agradeceríamos que nos hagan llegar sus peticiones a través de la web de la asociación:



Os daremos cuenta de todo ello en la próxima Asamblea General que tenemos intención de celebrar en el transcurso del próximo mes de agosto y, mientras, os mandamos un cordial saludo.

La Junta Directiva